

Save the date

鈴木 優人

バッハ・コレギウム・ジャパン



フランクフルト日本法人会は、在フランクフルト日本国総領事館の後援を得て、独日協会フランクフルト及び日本文化普及センターとの共催で、指揮者、作曲家、ピアニスト、オルガニスト、チェンバロ奏者、演出家として活躍する多才な芸術家である鈴木優人氏（注1）を迎え、チェンバロコンサートを開催いたします。

鈴木氏は欧州における最大の音楽祭の一つであるラインガウ音楽祭（注2）に今夏招聘され公演を行うバッハ・コレギウム・ジャパン（BCJ、注3）の首席指揮者として訪独されます。巨匠が奏でるチェンバロの素晴らしい音色を堪能できる絶好の機会ですので、皆様お誘いあわせの上ご参加ください。

記

- 日時： 2024年8月13日（火）、19時より
会場： 聖カタリナ教会、フランクフルト・ハウプトヴァッヘ
St. Katharinenkirche, Hauptwache in Frankfurt am Main
演奏者： 鈴木優人氏（チェンバロ）
演目： J.S.バッハ「平均律クラヴィーア曲集」第1巻より8曲
第1番、第2番、第5番、第6番、第12番、第16番、第21番、第24番
- 共催： フランクフルト日本法人会、フランクフルト独日協会、日本文化普及センター
後援： 在フランクフルト日本国総領事館、バッハ・コレギウム・ジャパン
参加： どなたでも申し込み無しに参加できます
入場料： 無料（寄付歓迎）

コンサート終了後、日本文化普及センター(Japanisches Kultur- und Sprachzentrum e.V., Roßmarkt 13, 60311 Frankfurt a.M.)にてレセプションを開催いたします。参加人数に限りがありますので、参加ご希望の方は8月10日までにメールにてお申込み下さい。 Eメール：info@hojinkai.de

注1 鈴木優人

前述、鈴木雅明氏の子息でもある優人氏は東京芸術大学卒業後同大学大学院を修了。更にオランダ・ハーグ王立音楽院修士課程オルガン科を首席で修了。アムステルダム音学院チェンバロ科にも学ぶ。現在はBCJの首席指揮者、読売日本交響楽団指揮者の他NHK交響楽団、ハンブルク交響楽団とも指揮者として共演している。作曲はもとより、バッハの喪失楽章の復元を手掛たり、ピアニスト・チェンバロ奏者・オルガニストとして、またコンサートの企画や演出など、多岐にわたり活動している。

注2 ラインガウ音楽祭 Rheingau Musik Festival 2024

ラインガウ音楽祭は、1987年にミヒャエル・ヘルマンによって創設されたヨーロッパ最大級の音楽祭である。ヨーロッパ最大の民間音楽祭は、フランクフルトからヴィースバーデン、ライン渓谷中流域にかけて、年間150以上のコンサートを開催している。会場となるのは、エバーバッハ修道院、ヨハニスベルク城、フォルラーツ城、ヴィースバーデン・クアハウスなどの文化的建造物、ワイナリー、歴史ある教会など。毎年夏には、新進気鋭のアーティストや国際的な音楽シーンのスターによるイベントが開催され、クラシック音楽、ジャズ、キャバレー、音楽・文学プログラム、ワールドミュージックなど多岐にわたる。

2024年は6月22日から9月7日にかけて開催。

日本人による公演：

- ・8月15日（木）19時、エバーバッハ修道院（エルトヴィレ） Kloster Eberbach, Eltville
ヨハン・ゼバスティアン・バッハ：「ヨハネ受難曲」 Johannes-Passion BWV 245 全曲
バッハ・コレギウム・ジャパン
指揮：鈴木雅明氏
- ・8月23日（金）19時、ヨハニスベルク城 Schloss Johannisberg
ピアノ：角野隼人氏
- ・8月29日（木）19時、ヨハニスベルク城 Schloss Johannisberg
ピアノ：藤田真央氏

<https://www.rheingau-musik-festival.de/programm-karten/programmuebersicht>

注3 バッハ・コレギウム・ジャパン (BCJ)

世界的なバッハ演奏家、オルガン・チェンバロ奏者、指揮者また音楽研究者としてもその才能を高く評価されている鈴木雅明氏がオリジナル楽器のスペシャリストを擁し、1990年に結成したオーケストラと合唱団。

J.S バッハの宗教作品を中心としたバロック音楽の理想的上演を目指し国内外で活発な演奏活動を展開している。1995年から時系列順で取り組んできた「<バッハ：教会カンタータ―全曲シリーズ>」が2013年2月に全曲演奏・録音を完了し、世界でもまれにみるこの偉業が国内外で大きな話題を呼んだ。鈴木雅明氏は2011年に紫綬褒章、2012年にライプツィヒ市よりバッハメダルを受賞している。